



令和5年度 第18号
1月26日
ちよがおか幼稚園



お釈迦様の亡くなられた日(2月15日)を涅槃会と言われています。
この日に因んで園では、下記の日程で作品展を開催します。年長組の共同製作や各クラスの絵画展示をゆっくりと見学をし、又、製作コーナーをじっくりと親子で楽しんでいただきたいと思います。

日時 2月10日(土) 9:00~13:00

2月の徳目は「ねがい ぜんじょうせいじゃく禅定静寂」です。

これから一年で最も寒い季節となります。それでも日差しの中に春の予感を感じられる日も有るようになりました。このような時だからこそ少し足を止めて普段の雑事から離れじっくり考える時を持つことも大切です。これまでの事、これからの事、心を静かに落ち着かせ、自らが納得し、正しい理解ができるまで考えを巡らせる、それが肝要です。なかなか難しいことではありますが、少なくともそのように心掛けたいと頭の隅に置いておくことで、何かしらの手掛かりになるかもしれません。心の余裕や心の平安は正しい判断の基礎となります。そのような心を大切にしたいものです。

今学期が始まってあっという間の1ヶ月を終えようとしています。暖冬と言われていますが、さすが1月末、今季最強の寒気が押し寄せて、北陸の日本海側を中心に大雪となる恐れがあるとニュースで聞きました。能登半島は地震と重なり、被害を受けた方たちの姿を思うと胸が締め付けられる思いです。復興の道のりは長いでしょうが、厳しい状況にも関わらず支援の輪の広がりのニュースを聞き、人と人の心の繋がりの大切さを改めて感じています。

子ども達も「おはようございます」と元気に走って登園し、「寒い!!」と友だち同士くっつき合っています。寒いとどうしても身体が縮こまりがちですが、園では晴天の日はクラス暖房を消して全員外に飛び出します。友だちとの関係が広がっているこの時期、白い息を弾ませて有り余る体力をドッジボールで闘志むき出し、縄跳び100回挑戦!走る!!走る!!...と、エネルギーを発散し、進級・卒園の春に向けて元気いっぱいです。

2月10日は涅槃会作品展があります。子ども達が一生懸命心を込めて描いた一年間の絵画、作った作品を飾り、お家の方に見てもらおうのを楽しみにしています。入園・進級当初に描いた絵、そして最近描いた絵と並べてみると、子ども達の体ばかりでなく、心の中も表現力がぐんぐん成長しているのがわかります。一人ひとりの成長の足跡をご家族でじっくりとご覧頂けたら幸いです。

保育参観・クラス懇談会について

今年度最後の保育参観とクラス懇談会をいたします。

参観日 2月26日(月) (年中組・年長組)

2月27日(火) (年少組)

参観時間 9:40 ~ 11:15

懇談会 11:15 ~ 12:00

ドッジボール大会(年長児)

2月16日(金)にこうりんじ幼稚園とドッジボール大会を行います。

試合以外に親睦を深めて参ります。

さて、勝敗はいかに!!



《色々なお知らせ》

◎節分会本堂参拝

2月2日(金)に子ども達と本堂参拝をした後、豆まきをします。心の中の怒り鬼、意地悪鬼、弱虫鬼などを追い出そうと大声を張り上げての豆まきです。

◎作品展準備

2月8日(木)は絵画展示、9日(金)は諸準備のため両日とも半日保育となります。こりす組ご利用の方は、お弁当を持たせて下さい。

◎お別れ遠足〔年長児のみ〕

2月28日(水)「よみうりランド」にお別れ遠足に行きます。当日は年中・年少は半日保育ですが、年長は15:00園迎えになりますので、ご予約下さい。詳細は後日お知らせを配布致します。

◎小学校見学

就学を控え近隣の小学校より見学日を設けていただきました。年長児全員が午前中園より徒歩で見学に伺います。他の小学校に進学するお子さんもどちらかの小学校を見学します。

2月27日(火) 金程小学校

2月29日(木) 千代ヶ丘小学校

